

Rudi Motivasi Mahasiswa Baru Universitas Terbuka Batam

Zulfahmi - ZULFAHMI.JURNALIS.ID

Sep 11, 2022 - 11:56



BATAM - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi memberikan motivasi kepada para mahasiswa baru Universitas Terbuka Batam. Untuk terus berfikir positif dan maju, dalam menggapai cita-cita.

Hal itu disampaikan Rudi pada kegiatan Orientasi Studi Mahasiswa Baru (OSMB) Universitas Terbuka Batam. Rudi mengajak para mahasiswa untuk mulai menyiapkan diri sebaik mungkin, di tengah persaingan yang semakin ketat.

Rudi mengatakan saat ini pihaknya tengah membangun Kota Batam menjadi kota baru yang modern dan bandar dunia madani. Tahun 2024 ditargetkan Kota Batam benar-benar menjadi kota yang maju.

"Saat ini kita sedang bangun infrastruktur jalan besar utama, saya berharap beberapa tahun ke depan Kota Batam benar-benar menjadi kota baru dan

modern," kata Rudi, Minggu (11/9/2022).

Dijelaskan Rudi bahwa berdasarkan survei, etos kerja masyarakat Indonesia masih tergolong rendah. Karena itu pihaknya berpesan agar etos kerja ini dapat terus ditingkatkan, dan hal itu harus dimulai dari sekarang.

"Mau tidak mau harus kita mulai tingkatkan, karena etos kerja kita masih tertinggal jauh," ujarnya.

Selain itu Rudi juga berharap apa yang sudah dilakukan saat ini sebagai Wali Kota Batam dan Kepala BP Batam, dapat diteruskan oleh generasi-generasi penerus bangsa yang saat ini masih duduk di bangku sekolah.

Setiap orang, menurutnya mempunyai kesempatan yang sama untuk mengejar mimpinya. Rudi juga berpesan kepada para mahasiswa untuk tidak minder bersaing dengan mahasiswa-mahasiswa dari universitas lainnya.

"Percayalah kita punya kesempatan yang sama. Belum tentu yang jadi pemimpin itu dari universitas ternama. Tetaplah belajar mengejar cita-cita dan membangun Batam," katanya.

Sekian itu, Rudi juga memaparkan beberapa pembangunan yang saat ini tengah dilakukannya. Di antaranya pembangunan Bandara Internasional Hang Nadim Batam yang nantinya menjadi bandara dengan dilengkapi teknologi.

Kemudian pembangunan jalan-jalan utama, terutama pembangunan dari Bandara Internasional Hang Nadim Batam sampai Pelabuhan Batuampar. Selain itu juga pengembangan pelabuhan tersebut menjadi pelabuhan bongkar muat dengan kapasitas yang jauh lebih tinggi dari sekarang.

"Kita juga akan membangun rumah sakit bertaraf internasional. Sehingga orang berobat nanti tak perlu ke luar negeri, cukup di Batam," ujarnya.